

海東小学校だより

第11号(最終号)
令和7年3月21日
宇城市立海東小学校
発行 校長 中村

感謝の気持を伝えよう あいがとうございました

令和6年度は、残すところ来週の月曜日の卒業式と翌日の修了式の2日となりました。この1年間、たくさんの方にお世話いただきながら楽しく学校生活を送ることができました。この学校だよりや海東小ホームページでお知らせしてきましたような頑張る姿や成長する姿を見せることができました。お世話になった方々への感謝の思いを伝え合いました。

◇お 別 れ 遠 足 6 年 生 を 送 る 会 ◇

お別れ遠足での「6年生を送る会」の企画運営を、5年生が頑張りました。当日は天候の影響で、急遽体育館での実施となり予定していた時間などが大幅に変更になり調整等たいへんだったと思いますが、6年生クイズやレクレーションで盛り上げ、全校児童が楽しく活動できました。お弁当も縦割り班で一緒に食べ、楽しく遊ぶことができました。6年生の思い出に残る遠足になったと思います。



◇卒業式に向けた 花植えボランティア（在校生から卒業生へ）◇

生活環境委員会の呼びかけで「卒業式に向けた花植えボランティア活動」が行われました。卒業式をきれいな花でいっぱいにしたいという子ども達の思いが込められている活動です。1～5年生の希望者がたくさん集まり、きれいな花が植えられたプランターがたくさん準備されました。在校生の思いがこめられた花で卒業式が彩られると思います。



◇6年生からの感謝企画 (卒業生から在校生・先生方へ)◇

A collage of five photographs capturing various school sports activities. The first photo shows students in a classroom setting. The second and third photos show students playing basketball in a gymnasium. The fourth photo shows students playing badminton on an outdoor court. The fifth photo shows a teacher standing next to a student holding a certificate or award.



◇お世話になった方々へ感謝状を贈ろう（全児童から地域の皆様へ）◇

令和6年度も、地域の方にたくさんお世話になりました。読み聞かせ・まる付けボランティア、栽培学習（米づくり・生姜づくり）、体験学習等学校内で学習のサポートをしていただきました。また、交通指導や登校班登校支援の方々等校外でもたくさんお世話いただきました。おかげで楽しく学校生活を送ることができました。たくさんのことを学ぶことができました。これまでの感謝の気持ちを込めて、お世話になった皆様へ感謝状を贈りました。



◇1年間お世話になりました（校長から海東小のみなさんへ）◇

この1年間、素直で元気な子ども達と、あたたかく見守りいただけた保護者や地域の皆様、何事も前向きに取り組むエネルギーを持った職員に囲まれて、本当に楽しく過ごすことができました。「夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり」に近づくことができました。ありがとうございました。次年度も、よろしくお願ひします。

また、次年度は「海東小150周年」にあたります。準備委員会設置に向けた話し合いも進み、これから取組に向けた準備が始まると思います。先日、6年生が「竹崎季長公と海東校区」について調べ、全校児童に向けて発表をしてくれました。私が故郷「海東」を見つめなおす素晴らしい時間となりました。子どもも達が自分を誇りに思い、心に残る取組ができればと思思いますので、よろしくお願いします。(校長 中村)

海東小ホームページも多数、「覧
いたきありがとうございまし
た。今年度のホームページの総
閲覧数は「30316」となり、
1週あたり平均閲覧数が「約6
20」となりました。たくさん
ご覧いただいていることが励み
となりました。